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[SAUDAÇÃO ÀS AUTORIDADES]

SENHORAS E SENHORES,

DIZEM QUE OS SONHOS NOS MOVEM.

RUBEM  ALVES  DISSE  QUE  “TODO

CONHECIMENTO  COMEÇA  COM  O  SONHO”  E  QUE

ELE  NADA  MAIS  É  QUE  A  “AVENTURA  PELO  MAR

DESCONHECIDO, EM BUSCA DA TERRA SONHADA.”

TRAGO  RUBEM  ALVES  AQUI  POR  SENTIR  A

VONTADE DE FALAR SOBRE ESTA PALAVRA CURTA,

SIMPLES E TÃO PROFUNDA: SONHO.

É  O  SONHO  QUE  PRIMEIRO  NOS  MOTIVA  A

DEFINIR UM CAMINHO.

SEM ELE, QUAL O ESTÍMULO NOS LEVARIA EM

DIREÇÃO ÀQUELE ALGO PRETENDIDO?



NA  EDUCAÇÃO,  SONHAR  É  MAIS  QUE  UMA

PALAVRA.  É  UM  ATO  DE  RESISTÊNCIA.  É  PELO

SONHO  QUE  NOS  DESAFIAMOS  TODOS  OS  DIAS,

CONTRA  NOSSOS  MEDOS,  DIFICULDADES,

TRISTEZAS,  E,  AINDA  QUE  CAÍDOS,  LEVANTAMOS,

ERGUEMOS  A  CABEÇA  E  RETOMAMOS  A

CAMINHADA.

POIS ELE ESTÁ À NOSSA FRENTE: O SONHO.

AQUI QUEM FALA COM VOCÊS É UMA MENINA

QUE SONHOU.

E CONTINUA SONHANDO.

SONHOU EM SER ALGUÉM QUE PUDESSE FAZER

AQUILO QUE FIZERAM POR ELA NAS MUITAS SALAS

DE AULA, ONDE FOI CRESCENDO E APRENDENDO A

VER O MUNDO DE TANTAS MANEIRAS.

 EM  CASA,  COM  MINHA  MÃE,  O  ZELO  PELA

EDUCAÇÃO ERA REGRA. POR ELA SER PROFESSORA

-  FORMADA EM CIÊNCIAS SOCIAIS E  ENFERMEIRA

PELA  UERN,  TIVE  O  PRIMEIRO  CONTATO  COM

AQUELA  CASA  QUE  PARECIA  DISTANTE:  A

UNIVERSIDADE.

NA  ESCOLA,  NO  CONVÍVIO  COM  OS

PROFESSORES,  FUI  PERCEBENDO  COMO  AQUELAS

PESSOAS FAZIAM A DIFERENÇA NA VIDA DA GENTE.
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PODE  EXISTIR  MISSÃO  MAIS  BONITA  QUE  A  DE

QUEM COMPARTILHA CONHECIMENTO?

SEM  CONHECER  AINDA  AS  PALAVRAS  DO

MESTRE PAULO FREIRE, MEUS DIAS ME ENSINAVAM

A  LIÇÃO  QUE  ELE  DEIXOU:  “EDUCAÇÃO  NÃO

TRANSFORMA  O  MUNDO.  EDUCAÇÃO  MUDA  AS

PESSOAS. PESSOAS TRANSFORMAM O MUNDO”.

NESTA  NOITE  ESPECIAL,  COMEMORAMOS

JUNTOS MAIS UM ANIVERSÁRIO DA UNIVERSIDADE

DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE, A UERN.

POR  53  ANOS,  ESSA  INSTITUIÇÃO  TEM  SE

DEDICADO A ISSO: TRANSFORMAR PESSOAS.

QUANDO  CHEGUEI  À  UERN,  COMO  ALUNA  DO

CURSO  DE  CIÊNCIA  DA  COMPUTAÇÃO,  FUI  ME

APAIXONANDO  POR  CADA  CAMINHO  QUE  A

UNIVERSIDADE  ABRIA.  MEUS  OLHOS  CURIOSOS

BUSCAVAM  A  TODO  O  TEMPO  CONHECER  E

PERTENCER MAIS.

DA SALA DE AULA AOS PROJETOS DE EXTENSÃO

E  PESQUISA,  TUDO  ERA  UMA  DESCOBERTA.  E  FOI

ASSIM  QUE  FUI  ME  TORNANDO  PROFISSIONAL

NUMA ÁREA PREDOMINANTEMENTE OCUPADA POR

HOMENS.
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DA GRADUAÇÃO AO MESTRADO, A VONTADE DE

CONHECER MAIS ERA INTENSA. EM POUCO TEMPO,

ESTAVA  RETORNANDO  À  UERN,  AGORA  NA

CONDIÇÃO DE PROFESSORA CONCURSADA.

LEMBRAM DAQUELE SONHO?

ELE NÃO ME DEIXOU.

NEM EU A ELE.

NA  UNIVERSIDADE,  FUI  DESBRAVANDO  SEUS

CAMINHOS  E  TENTANDO,  A  CADA  DIA,  SER  UMA

EDUCADORA E UMA PESSOA MELHOR NA VIDA DAS

MINHAS ALUNAS E ALUNOS.

COM O PROFESSOR PEDRO FERNANDES TIVE A

OPORTUNIDADE  DE  SER  SUA  ALUNA,  COLEGA  DE

DEPARTAMENTO E DE CONHECER A EXPERIÊNCIA

DE  GESTÃO  UNIVERSITÁRIA.  COM  ELE  APRENDI

QUE  É  POSSÍVEL  FAZER  MUITO  MAIS  PELA

EDUCAÇÃO  QUANDO  SE  ABRAÇA  O  DESAFIO  DA

GESTÃO  PÚBLICA.  SEU  EXEMPLO  DE  ZELO  E

COMPROMISSO  COM  A  UERN  ME  LEMBRAVAM  A

TODO  TEMPO:  “PESSOAS  TRANSFORMAM  O

MUNDO”.

A UERN QUE TEMOS HOJE É O RESULTADO DO

TRABALHO DE MUITOS,  EM DIVERSOS MOMENTOS

DA  HISTÓRIA.  NOSSA  GRATIDÃO  PELA  DEFESA,
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LUTA  E  TRABALHO  EM  NOME  DE  TODOS  OS  EX-

REITORES, LIDERANCAS ESTUDANTIS (GESTÕES DO

DIRETÓRIO CENTRAL DE ESTUDANTES),  GESTORES

SINDICAIS (SINTAUERN E ADUERN) E SOCIEDADE EM

GERAL.

NOS ÚLTIMOS OITO ANOS, TENDO À FRENTE O

PROFESSOR  PEDRO  FERNANDES,  PRIMEIRO  AO

LADO DO PROFESSOR ALDO GONDIM, E DEPOIS DA

PROFESSORA  FÁTIMA  RAQUEL,  A  UNIVERSIDADE

CONSOLIDOU SEU PERFIL ACADÊMICO, APOSTANDO

NA  QUALIFICAÇÃO  DE  SEUS  CURSOS,  AMPLIAÇÃO

DO  QUADRO  DE  PESSOAL  E  GARANTINDO  TOTAL

APOIO À ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL.

É INEGÁVEL A CONTRIBUIÇÃO DESSA GESTÃO

PARA OS RUMOS FUTUROS DA UNIVERSIDADE.

SER  ELEITA  PELA  COMUNIDADE  UERNIANA,

COM  MAIS  DE  66%  DOS  VOTOS,  AO  LADO  DO

PROFESSOR  CHICO  DANTAS,  PARA  ASSUMIR  A

REITORIA  DA  UNIVERSIDADE  QUE  ME  FORMOU  É

ALGO  QUE  ME  EMOCIONA,  ME  ORGULHA  E  ME

DEIXA EXTREMAMENTE HONRADA.

SER  A  TERCEIRA  MULHER  ESCOLHIDA  PARA

ESSE  POSTO  ME  MOSTRA  O  TAMANHO  DA

RESPONSABILIDADE QUE TENHO.
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SOMOS  CONSCIENTES  DO  DESAFIO  E  NÃO

TEMEMOS.

UMA  DAS  COISAS  QUE  MAIS  NOS  DEIXA

SEGUROS NESSE CAMINHO É SABER QUE PARTIMOS

DE  UMA  TRAJETÓRIA  CONSTRUÍDA  DENTRO  DA

UNIVERSIDADE, OLHANDO NO OLHO DAS PESSOAS E

CONHECENDO CADA UMA PELO SEU NOME. QUANDO

FALAMOS  QUE  A  UERN  É  UMA  FAMÍLIA  NÃO  É

FORMA DE EXPRESSÃO. É MAIS QUE VERDADEIRO.

CICÍLIA E CHICO SÃO DOIS PROFESSORES QUE

TÊM  SUAS  ORIGENS  NAS  CAMADAS  POPULARES.

CONHECEMOS A DUREZA DA VIDA PARA QUEM NÃO

"NASCEU  EM  BERÇO  DE  OURO",  COMO  DIZ  O

DITADO.  POR  ISSO  NOSSA  PARCERIA  DEU  TÃO

CERTO.

MAIS QUE UM VICE-REITOR,  TENHO CERTEZA

QUE  NOS  PRÓXIMOS  QUATRO  ANOS  TEREI  UM

AMIGO  FIEL,  LEAL  E  VESTIDO  DO  MESMO

SENTIMENTO QUE ME MOVE: A INQUIETAÇÃO POR

SEMPRE  QUERER  O  MELHOR  PARA  A  NOSSA

UNIVERSIDADE.  OBRIGADO  POR  ESTAR  JUNTO,

AMIGO.

É PELAS PESSOAS E PELA PAIXÃO E AMOR QUE

DEPOSITAM  NA  UNIVERSIDADE  QUE  A  UERN  SE
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FORTALECE  CADA  VEZ  MAIS  E  TORNA-SE  UM

ESPAÇO  SOCIAL  TRANSFORMADOR.  SÃO  NOSSOS

ESTUDANTES  QUE  SAEM  DA  UNIVERSIDADE  E

POVOAM  O  MUNDO  DE  CIDADANIA,  EDUCAÇÃO,

CIÊNCIA E HUMANIDADE.

ASSUMO  HOJE  A  REITORIA  DA  UERN  COM  A

MISSÃO  DE,  NOS  PRÓXIMOS  QUATRO  ANOS,

LIDERAR  O  PROJETO  DE  UMA  UNIVERSIDADE

PAUTADA  NA  DEFESA  DOS  DIREITOS  HUMANOS

COMO INSTRUMENTO BASE PARA UMA EDUCAÇÃO

PÚBLICA DE QUALIDADE.

NA  FORMAÇÃO  DE  NOSSA  EQUIPE  DE

AUXILIARES,  CUMPRIMOS  UM  PRIMEIRO

COMPROMISSO, QUE PARA NÓS É FUNDAMENTAL. A

EQUIDADE DE GÊNERO EM CARGOS DE LIDERANÇA

NO SERVIÇO PÚBLICO E PRIVADO, PROMOVENDO O

PROTAGONISMO  DE  MULHERES,  É  UMA  POLÍTICA

DE  TRABALHO  CADA  VEZ  MAIS  URGENTE  E

NECESSÁRIA  PARA  QUALQUER  ESTRUTURA  QUE

TENHA COMO OBJETIVO A JUSTIÇA E IGUALDADE

SOCIAL.

APOSTAMOS  EM  UMA  UNIVERSIDADE  QUE

TRABALHE  COM  SUA  AUTONOMIA  PLENA.  ESSE  É

UM  OBJETIVO  HÁ  MUITO  TEMPO  SONHADO  PELA
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COMUNIDADE  ACADÊMICA  E  QUE  NÃO  PODEMOS

ESPERAR MAIS.  O COMPROMISSO ASSUMIDO PELA

GOVERNADORA  FÁTIMA  BEZERRA  NOS  DÁ  A

CERTEZA  DE QUE  2021  FICARÁ  MARCADO  NA

HISTÓRIA DA UERN COMO O ANO DA CONQUISTA DA

AUTONOMIA  FINANCEIRA.  UMA  CONQUISTA

COLETIVA  DE  DOCENTES,  TÉCNICOS  E  TÉCNICAS,

ESTUDANTES E DE TODA SOCIEDADE.

SOMENTE  COM  AUTONOMIA  PLENA  A

UNIVERSIDADE TERÁ CONDIÇÕES DE CRESCER,  SE

AMPLIAR  E  FORTALECER  SUA  ATUAÇÃO  JUNTO  À

SOCIEDADE POTIGUAR.

NA  NOITE  DE  HOJE  É  TEMPO  TAMBÉM  DE

LEMBRAR  DOS  AMIGOS  QUE  A  PANDEMIA  NOS

TOMOU. MESMO QUE ESTEJAMOS VENDO UMA LUZ

NO FIM DO TÚNEL, A TRISTEZA E SAUDADE AINDA

PREENCHEM MILHARES  DE  CASAS PELO BRASIL. A

ESSAS FAMÍLIAS, NOSSA SOLIDARIEDADE E FORÇA.

COM  A  ALMA  CHEIA  DE  GRATIDÃO,  PRECISO

FAZER ALGUNS AGRADECIMENTOS.

OBRIGADA,  PROFESSOR  PEDRO  FERNANDES,

POR TUDO QUE REPRESENTA PARA MIM ENQUANTO

PESSOA,  PARA  A  NOSSA  INSTITUIÇÃO,  E  PELAS
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OPORTUNIDADES  QUE  TORNARAM  POSSÍVEIS

MOMENTOS COMO ESTE.

OBRIGADA,  PROFESSORA  FÁTIMA  RAQUEL.

MULHER  INABALÁVEL  QUE,  MESMO  EM  UM  DOS

CENÁRIOS MAIS DIFÍCEIS QUE VIVEMOS, DURANTE

UMA  PANDEMIA,  SOUBE  CONDUZIR  A

UNIVERSIDADE COM SENSIBILIDADE E FORTALEZA.

MAIS QUE PROFISSIONALISMO, APRENDI COM VOCÊ

MUITO SOBRE HUMANIDADE E AMOR AO PRÓXIMO.

AOS AMIGOS DOCENTES, TÉCNICOS E TÉCNICAS

DA  UERN,  MUITO  OBRIGADA.  A  EXPERIÊNCIA  DE

CONVÍVIO  E  TRABALHO  COM  VOCÊS  TORNAM

NOSSA VIDA DIFERENTE. NADA ME ORGULHA MAIS

PROFISSIONALMENTE DO QUE FAZER PARTE DESTA

UNIVERSIDADE.

AOS  NOSSOS  ALUNOS  E  ALUNAS,  OBRIGADA

PELA CONFIANÇA. SAIBAM QUE A CADA DIA NOSSO

TRABALHO SERÁ CONCENTRADO EM DAR A VOCÊS

UMA  UNIVERSIDADE  ACOLHEDORA,  QUALIFICADA,

HUMANA E QUE ABRACE A CADA UM E CADA UMA

DE NÓS.

À  CLASSE  POLÍTICA:  ESTAMOS  JUNTOS.  O

FORTALECIMENTO DA UERN É O FORTALECIMENTO

DO RIO GRANDE DO NORTE. O TRABALHO DE VOCÊS
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TORNA  POSSÍVEL  A  CONCRETIZAÇÃO  DAS

MUDANÇAS  QUE  SOCIEDADE  PRECISA.  E  ESSAS

MUDANÇAS SEMPRE PASSAM POR UM CAMINHO: O

DE UMA EDUCAÇÃO FORTE. MUITO OBRIGADA POR

TODO O APOIO.

À MINHA MÃE, MEU ETERNO AMOR. NÓS DUAS

SABEMOS O QUANTO ESSE DIA REPRESENTA PARA

NOSSAS  VIDAS.  POR  SEU  EXEMPLO,  MÃE,  UMA

MENINA  SE  INSPIROU  E  HOJE  PODE  CONSTRUIR

CAMINHOS  PARA  QUE  OUTRAS  MENINAS  SAIBAM

QUE,  PELA  EDUCAÇÃO,  ELAS  PODEM  SER  O  QUE

QUISEREM.  SIMPLESMENTE  TE  AMO  COM  TODA

INTENSIDADE DO MEU SER.

AO  MEU  ESPOSO, JÚNIOR, E  AO  MEU  FILHO,

DAVI,  MEU  AMOR  IMENSURÁVEL.  OBRIGADA  POR

DESPERTAREM EM MIM O QUE EXISTE DE MELHOR

– O AMOR. SEM VOCÊS TODA ESSA JORNADA SERIA

MUITO PESADA E SEM SIGNIFICADOS. AMO VOCÊS.

A TODA MINHA FAMÍLIA, EM NOME DOS MEUS

TIOS E TIAS QUE ME AJUDARAM ATÉ AQUI. ETERNA

GRATIDÃO  A  TODA  A  FAMILIA  DE  PROF.  CHICO

DANTAS (EM  NOME  DE  MIRIAM,  SUA  IRMÃ)  QUE

ENTENDERÁ COM CERTEZA NOSSAS AUSÊNCIAS.
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A  UMA  PESSOA  MUITO  ESPECIAL,  IN

MEMORIAM,  QUE  POSSO  DENOMINAR  MAIS  DE

AMIGO DO QUE DE PAI – OBRIGADA POR TUDO QUE

FOI E PELO QUE NÃO FOI. NOSSA HISTÓRIA TINHA

QUE SER ASSIM. SEI QUE ESTÁS FELIZ! ESSE SONHO

TAMBÉM ERA SEU.

POR  FIM,  E  MAIS  IMPORTANTE,  NOSSO

AGRADECIMENTO A DEUS POR TODAS AS BENCÃOS

E VITÓRIAS. COMO SOU GRATA E FELIZ. 

TUDO  ISSO  QUE  VIVO  HOJE,  LÁ  ATRÁS  NÃO

PASSAVA  DE  UM  SONHO.  MAS  A  VIDA  FOI

TRILHANDO SEUS CAMINHOS E MOSTRANDO QUE O

FUTURO DA GENTE SE CONSTRÓI EM CADA PASSO

DADO A CADA MANHÃ. 

TERMINO  MEU  DISCURSO  COM  MALALA,

JOVEM ATIVISTA DA EDUCACÃO E NOBEL DA PAZ –

DIZENDO:  FAÇAMOS  NOSSO  FUTURO  HOJE,  E  DE

NOSSOS SONHOS, A REALIDADE DE AMANHÃ.

O SONHO DE UMA UERN MAIOR E MAIS FORTE

JÁ COMEÇOU. NELE CABEMOS TODOS NÓS. VAMOS

JUNTOS E JUNTAS.

MUITO OBRIGADA!

PROFESSORA CICÍLIA MAIA

p. 11


